Fecha Sección Página 19.01.2010 Nacional PAGINA PP-7

ALERTA GDF

Continuará escasez de agua por apagones

En Tláhuac e Iztapalapa

Afecta a 400 mil escasez de agua

El Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) informó que tardará varios días en restablecerse el servicio de agua potable en Tláhuac e Iztapalapa, por la falta de electricidad causada por los fuertes vientos de la semana pasada.

El director del organismo, Ramón Aguirre, comentó que si bien las líneas ya se restablecieron, y prácticamente ya hay energía eléctrica en todos los puntos, la situación está en un proceso de recuperación, en virtud de que los tanques y las redes están prácticamente vacíos.

Entrevistado luego de la presentación del Programa 2010 del Agua en la Planta de Agua Tratada "Chapultepec", indicó que esa situación ocasionará que el servicio de entrega de agua tarde varios días en restablecerse "y equilibrarse las redes".

El funcionario capitalino agregó que la falta de agua afecta a unas 400 mil personas de las ya citadas delegaciones, por lo que desde ayer se empezaría a mejorar el servicio, pero más seguro a partir de hoy, "porque, prácticamente, las redes se quedaron vacías.

E indicó que los vientos y la falta de luz propiciaron que el problema de la carencia de agua en Iztapalapa y Tláhuac se agudizara.

Todo ello, abundó, se sumó a las dificultades que se venían generando con las obras inducidas de la Línea 12 del Metro "que nos obligó a parar el servicio de agua en algunas zonas".

"Entonces, esperariamos que para mañana (hoy) ya logremos un mucho mejor servicio. Hoy (ayer) se logró llevar agua, pero no fue suficiente, porque todo estaba vacío", señaló.

Aguirre Díaz puntualizó que se tienen serios problemas de abastecimiento, sobre todo en la zona de pozos, que está en el sur y oriente de la ciudad, porque es ahí donde la Comisión Federal de Electricidad tiene las peores condiciones en cuanto a infraestructura.

Piden evitar desperdicio

En tanto, y tras señalar que el Gobierno del Distrito Federal invertirá mil 500 millones de pesos en materia de agua potable para garantizar el abasto de ese recurso, el jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard Casaubon, exhortó a la ciudadanía a evitar el desperdicio, "pues persiste el serio problema de escasez en el Sistema Cutzamala".

Asimismo, comprometió el máximo esfuerzo de su administración en materia de potabilización, distribución, tratamiento, reuso y drenaje del agua.

Ebrard Casaubon recordó que cuando se anuncia una disminución del suministro del líquido proveniente de la mencionada cuenca, miles y miles de personas se quedan sin abasto del mismo en diversas delegaciones, entre ellas Coyoacán, Azcapotzalco y Cuauhtémoc

Así, durante la presentación del Informe de Logros en 2009 y del Programa de Metas en 2010, estableció como objetivo prioritario garantizar el abasto del líquido a todos los capitalinos, en particular durante la próxima temporada de mayor demanda, a causa del incremento del calor, pero también en el mediano y largo plazos.

Para ello, abundó, el concurso de la ciudadanía es fundamental, tal como lo fue en 2009.



Página 1 de 2 \$ 13819.95 Tam: 290 cm2 GGUERRERO

OVACIONES

Fecha	Sección	Página
19.01.2010	Nacional	PP-7



El jefe de gobierno, Marcelo Ebrard, durante la presentación del Informe de Logros en 2009 y del Programa de Metas en 2010.